Pemex apuesta por el campo Ixachi rico en gas natural; AMLO respalda los objetivos de producción: cobertura adicional

NGI MEXICO REGULADORA / REGULACIÓN / NGI MÉXICO GPI / ACCESO NGI TODAS LAS NOTICIAS EN AMLO, México, Pemex se somete a otro lavado de cara

Pemex apuesta por el campo ixachi rico en gas natural; AMLO respalda los objetivos de producción

Apenas ocho meses después del nuevo gobierno del precio Andrés Manuel López Obrador, la petrolera nacional mexicana Petrideos Mexikanos (Pemex) enfienta una rissa de identidad, según expertos en energía mexicanos.

seguir experios en renergia incocarios. ¿Es Pemex una compañía energética o expetitiva, como era la misión de la reforma energética de 2015, o debería considerarse ahora como un departamento gubernamental, como Salud Pública, Educución y las fuerzas armadas? La respuesta ha llevado a un combate de lucha verbal entre bandas riviels de políticos, analistas y "twitterati" de la nación.

Lo que más reclentemente provocó la disputa fue una columna de Pablo Zárate en el diario de negocios El Economista - Zárate, quien dirige el grupo de expertos Pulso Energetico, argumento que Pemer le ha dado a México a lo largo de los afós miles de miliones de dólares y cientos de miles de empleos. Sin embargo, ahora que la enorme abundancia del complejo Cantarell en Campeche casi se ha desvanecido, Pemex ya no apoya el gasto social del gobierno.

ia, análisis y datos de precios para el mercado en

NG Mexico Gas Price Index

De hecho, todo lo contrario parece haber ocurrido. Pemex, agobiado por una deuda de 106 mil milliones y la disminución de la producción de petróleo y gas, necesta el apoyo del gobierno para financiar sus planes de inversión. Otras empresas estatales, como Ecoopério de Colombia y Petrobras de Brasil, pueden recaudar capital en sus mercados de valores locales, pero no Pemex.

Y así, la administración de López Obrador ha decidido prodígar a Pemex con fondos del goborno y recortes de impuestos para "sembrar petróleo". Ia idea es que el gobiemo serta recompensado con el augu de la producción en los idimanos tes años del gobiemo actual. Hasta tal punto, Zárate escribio". "De una forma u otra, Pemex ahora es dueño de México en lugar de lo contrator".

Miriam Grunstein, erudita no residente del Instituto Baker de la Universidad de Rice, di la red de 'Relevisa de México que la generosidad del gobierno con Pemex supera con croces las dimensiones de la base de recrusos potenciales sobrie la que se está comprometiendo. "Estas reservas estratosféricas son producto de una imaginación féri

El objetito del gobierno es que Pennes pueda cosechar sua propias riquezas sin granisa. "Pero México es enorme en término par el energía y Pennes simplemente no puede nacerir solo", digo Grunstein Y, agregó, el plan de nejecico publicado recientemente por Pennex "incluje muy poco sobre negocios" y es "más como un plan de gasto social con una gran dosas de desológica.

La descripción de Gruinstein de Pemex no como una empresa, sino como una agencia del estado mexicano, coincide iónicamente con la definición dictada por un tribunal estadounidense ne el caso de la exojosión de toto en 1979 en la Baiha de Campeche. El estadiunido provocó un derrame de petróleo que muchos año consideran el más grande del mundo, casiandos estragos en el tusismo y el medio ambiente en las costas mexicanas y estadounidenses a lo largo del Gorlo de México.

Pemex era claramente el culpable, pero, según los términos de la Ley de Inmunid Soberanas Extranjeras, no podía ser considerado responsable porque no era una empresa mexicana sino una agencia del gobierno mexicano. Ese juicio fue un gran alivio para el gobierno mexicano, y pronto la fortuna del monopolio estatal mejoró, alcanzando un pico de producción de crudo de 3.4 millones de b / d en 2004, más del doble de su producción actual.

Para entonces, con los contratos de servicios basados en incentivos, que ahora se rentroducen de acuerdo con el para comercial de Penex, el monopolo tenía otro nombre, el paraestarí. En español. el so significa un organismo que trabaja en conju-con el estado pero que no forma parte de la administración polícia, aunque Penex, certamente lo tax, con el presidente de la nación en efecto como presidente de la la certamente lo tax, con el presidente de la nación en efecto como presidente de la la propercia.

La reforma energética de 2013, que abrió la industria petrolera en México al sector privado desde su nacionalización en 1939, dio lugar a otro nombre. El nodos los documentos dictiales, Pemeix fue descrita como una "empresa estatal productha", un apodo que causó muchas bromas en vista de la notoria incapacidad de Pemex para otheres graancias.

A partir de 2013, después de décadas de ser una ley en sí misma, Pemex fue sometido o regulación por la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH) y la Comisión Reguladora de Energía (CRE). Pero ambos reguladores se han debilitado considerablemente bajo la actual administración mexicana a medida que Pemex se somete a otro lavado de cara.

Mientras que las compañías petroleras estatales a raíz de la reforma invadieron todo México en busca de oportunidades en las subastas upsiteam lanzadas por la CNH, Pemera nunca ha operado hiera de México, incluso cualmó se clastificó como la cuarta compañía petrolera más grande del mundo. Ni siquiera ha echado un vistazo a la industria muy pequerán de la vecina provincia de El Pedie, en Gualmenta, a la vista de lo campos de petroleo en tierra de Chiapas y Tabasco en el sureste de México, ni se ha aventurado un poco hacia el norte en los campos de esquisto de EE. UU., Como lo hizo receintemente Ecopetrol.

Las subastas aguas arriba ahora se han cancelado , y una vez más se depende de Pemex para rescatar el sector energético de la nación. Queda por ver cómo se verà Pemexa al final de los esía años de stad administación ancial, pero si no puede defe-declive en la producción y reservas de hidrocarburos, la apuesta actual del gobierno tratar de hacer que Pemex vuelva a ser grande' será objeto de fivertes críticas y se requerirá ofra identidad.



Corresponsal en México | Ciudad de México, MX
Ronald Bixhanan, nació y se crió en Glasgow. Escola. Tras iniciar una carrera en
periodismo con periódicos escoceses, se fue a Londres para unirse a The Guardian y,
brevenente, al Pinancial Times. Desde Londres, se mudo à Mésico, donde escribió par
Business Wieek, el Financial Times. Desde Londres, se mudo à Mésico, donde escribió par
Business Wieek, el Financial Times y otras publicaciones, varias de ellas mexicanas.
ronald buchaman glanduralgisantel. Carl

ARTÍCULOS RECIENTES DE RONALD BUCHANAN

La pérdida potencial de prohibir las técnicas de perforación no convencionales podría costarle a México \$ 45 mil millones para 2040

an de negocios de Pemex 2019-2023 apunta a aumentar la producción de petró

NaturalGasIntel.com Comment Policy

NGI welcomes respectful, engaging, professional comment Please read our Comment Policy before commenting.

NaturalGasIntel.com

**У** Tweet f Share Start the discussion..

Df G Email

Please access our Privacy Policy to learn what personal data Disqus collects and your choices about how it is used. All users of our service are also subject to our Terms of Service.

John Young — Well FERC kind of sort of a positive Texas LNG FEIS, but with some important reservations. Check

CAROLYN DAVIS — Thanks so much for the kind words. We're excited to have him as a contributor. Look for

JenniWest — Aww...poor gas industry.

Is the idea of nuclear subsidies about to cut into your heavily manipulated

**+** 

sobre NGI

**f y s in a** 

IHS Markit PointLogic Energy Briefing September 16-17 | Oklahoma City, OK

Man Contract

Seleccione una continuación para leer en español Seleccionar idioma ▼ Con la tecnología de Google Trad

Contenido del suscriptor Precios a plazo de EE. UU. Imp PasaibtXal contado diarios de EE. UU. € (Selacsi@REI0F)GN 6 Precios de PEMEX VPM Ellonjoboss I STERNANGAS Informe de almacenamiento EIA Sur-Pærdiras de energía nodal de CENACE Suministro de datos de precios de gas de NGjoNolexidados de flujos SISTRANGAS 🔏

## MexicoDaily NEWS

Los futuros del gas natural de EE. UU. Caen a medida que se calienta el calor de julio

El plan de negocios de Pemex 2019-2023 apun a aumentar la producción de petróleo en 1 milló de b / d

No hay suficiente calor para el mercado de futuros de gas natural ya que los precios caen en picado lEnova obtiene aparente victoria en la decisión del gasoducto de Sonora

Los futuros del gas natural se mantienen estables mientras el calor aún se ve desvanecerse la próxima semana

Los planes de gas natural de México incluyen proyectos no convencionales de aguas profundas El primer almacenamiento por debajo del promedio de la temporada no es suficiente para impulsar el mercado de futuros de gas natural Columna: Resolviendo la crisis del suministro de gas natural en la península de Yucatán

Fuel your industry knowledge ve \$250 with code NGINTEL view schedule DTN°